

lonc
cret
Aix,
vue
un
ues
sa-
ues
ins

UE
nis
ies
est
té
ys
ra

IS
it
rs
s.
n.
s.
e
a

-
-
-

depuis quelques années par leurs mandataires, saccagée par la nouvelle majorité.

Là, comme en d'autres endroits, cette défaite a été causée par le stupide esprit de parti habilement exploité par les protestants aidés de quelques traftres à la cause catholique.

Nominations ecclésiastiques. — M. l'abbé P.-H. Grenier, curé de Saint-Joseph de Waltham, Mass., a été nommé par S. E. le cardinal O'Connell, successeur de feu M. le curé J.-Camille Caisse, de Marlboro.

M. l'abbé O.-P. Lacroix, curé de Saint-Zéphirin de Cochituate, Mass., remplace M. l'abbé Grenier à Waltham, et M. l'abbé Rodolphe Fortier, succède à M. l'abbé Lacroix comme curé de Saint-Zéphirin de Cochituate.

M. l'abbé Arthur Laverdière, de Jackman, a été nommé, ces jours derniers, curé de Greenville, Me., par S. G. Mgr Walsh, évêque de Portland.

L'abbé Eugène Gauthier, curé de Saint-Louis d'Auburn, Me., a été transféré à la cure d'Oldtown pour succéder à Mgr Trudel que le mauvais état de santé force à se retirer du ministère.

Le nouveau curé de la paroisse Saint-Louis d'Auburn est M. l'abbé W.-H. Gory, ancien curé de la Plaine de Waterville et de Sainte-Agathe.

M. l'abbé J.-E. Chicoine, curé de Saint-Antoine de Worcester, vient d'être nommé curé de la paroisse Sainte-Cécile de Leominster. Il succède à M. l'abbé Balthazard, décédé récemment.

Nouvelle école franco-américaine. — L'école franco-américaine St-Charles, de Dover, N.-H., construite près de l'église Saint-Charles, a été dédiée le 23 novembre, par S. G. Mgr Georges-Albert Guertin, évêque du diocèse de Manchester.

Monseigneur a prononcé le principal discours. Il a pris pour sujet : « La tâche de l'Éducation ». Avant la cérémonie une belle réception fut faite à Sa Grandeur par les enfants de l'école de la paroisse Saint-Charles.

La nouvelle école a coûté plus de \$30,000. Elle est le fruit des sacrifices de tous les paroissiens de langue française. Elle est construite dans tous ses détails, y compris les systèmes d'arrosoirs automatiques en cas de feu et les appareils de sauvetage, d'après les exigences de l'art moderne. Elle est assez vaste pour contenir plus de 500 élèves.

Noces d'argent. — Le 8 décembre, on célébrait le 25e anniversaire de la fondation de Sainte-Agathe, une des paroisses les plus prospères de la région du Madawaska. Ce fut en 1889 que la première messe fut célébrée dans cette localité par M. l'abbé E. Etenaud.

M. l'abbé Etenaud, aujourd'hui âgé de 79 ans, a pris sa retraite depuis quelques années, mais il demeure encore à Sainte-Agathe.

Le curé actuel est M. l'abbé R. Bourbeau.

Au milieu du village échelonné sur la rive d'un beau lac s'élève un vaste pensionnat dirigé par les Sœurs de la Sagesse.